



A una señorita (De agosto a diciembre, estudiar y trabajar)

Vital A. Rosita Denia.

I

Entre la crisis y el paro
tantos robos y demás,
habrá muchos, como siempre
que no tendran buena Navidad.
de momento estamos viviendo
los dias de feria, que este año
se supera y es más extensa;
no se puede pedir más,
en toda clase de cosas,
en cultura, artesanía y demás,
cosas antiguas preciosas
elaboradas con mucha paciencia
y buen gusto, con manos
delicadas y expertas que hacen
en rustico o en lujo, en fin....
repito, que no se puede pedir más!
a Cuevas y a los de fuera
que vienen a participar, para
hacer que nuestra feria
sea digna de admirar,
un saludo cariñoso,
mi enhorabuena cordial.

II

como la exposición de fotos
que nos gustó mucho pensar
que esperaban la feria
para poderse "retratar".
El cambio es sorprendente
y a mi me gusta recordar
aquellos tiempos pasados
que no volveran jamás.
Dejemos de emocionarnos
con el pasado y pensar que
tenemos cerca las Fiestas,
tan entrañables de la Navidad.
Hoy es el dia del sorteo,
un dia muy especial
unos con esperando les toque
aunque sea un pellizco
otros aspiran a más
porque no tienen trabajo
y su situación está mal.

III

Y si les tocara el gordo....
¡ Qué bonito es soñar!
Luego viene el desengaño
s nada nos ha tocado
y nos conformamos con salud
y a esperar el nuevo año.
Otros que resultan,
más o menos agraciados
gritan saltando con alegría
porque han sido afortunados;
lo celebran y brindan
muy contentos con champañ
taparan "losa gujeros"
y mejores fiestas tendrán.
De pobres pasarán a ricos,
algunos, claro está,
quienes reciban millones
y aunque les toque más poco
también estan muy contentos,
¡que cary! Bendito sea el sorteo
y el gordo de Navidad!

VI

Aunque no nos toque nada
veremos con suma envidia
brindar y saltar contentos
a quienes tocó la lotería.
hay que pedir al Año Nuevo
también a los Reyes Magos
y a los tan poderosos
que nadan en la abundancia,
que no sean tan avaros
y piensen en los demás
en tanta gente que sufre
o que no pueden ni trabajar.
Creo que se sentirían
mucho más enaltecidos
y todo el mundo les agradecería
su gran generosidad, pues
ahora son agasajados
por la gente falsa y pelotera,
pero en el fondo la mayoría
no les quiere, todo es hipocresía.
¡Que bonito hacer el bien
a tantos desamparados!

Que ni siquiera en lotería
han podido ser agraciados.

Como siempre acabamos
pensando tener salud y
que el año 2012
dé trabajo a los parados
y un poquito más de suerte
a todos los necesitados.
Felices fiestas.

Rosita Denia.